

五霞町📷 Topics

まちのわだい



優勝した小手指Aチーム

第31回B & G子どもドッジボール大会

B & G海洋センターにおいて、子ども会育成会主催によるB & G子どもドッジボール大会が開催されました。当日は、107名が参加し、各チーム熱い戦いが繰り広げられました。結果は下記のとおりとなります。

- 優勝 小手指Aチーム
- 準優勝 大福田チーム
- 第3位 新幸谷・小福田Bチーム



篠崎勝さんと竹内貴久子さんが人権擁護委員に再任

篠崎勝さんと竹内貴久子さんが人権擁護委員に再任されました。任期は令和8年12月31日までです。

篠崎委員は、平成17年10月に委嘱され、今回の再任で7期目となります。また、竹内委員は、平成26年10月から今回の再任で4期目となり、引き続き人権思想の啓発や人権擁護活動にご尽力いただきます。



小手指香取神社のお宮建替えを祝う

当日、宮司さんによる奉納や創原太鼓（古河市）のみなさんによる元気な和太鼓などがあり、また甘酒などが振る舞われ、地元のみなさんでお宮の建替えを祝いました。



交通安全施設の設置に関する要望書を提出

2月2日に、知久町長及び樋下議長が茨城県議会議長半村登様、茨城県警察本部長一瀬圭一様を訪問し、地域住民が安心して日常生活を送れるように、町内の交通危険箇所への信号機設置について茨城県警察本部において要望書を提出しました。



大谷選手からのグローブに歓喜

メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手から東小学校と西小学校に3個ずつグローブが届きました。児童たちは早速グローブをはめて嬉しそうに感触を確かめていました。いただいたグローブは学校で大切に活用していきます。大谷選手ありがとうございました。

